
Verein der Freunde und Förderer 

des Gymnasiums der Gemeinde Kreuzau e.V.
Vorsitzende: Selman Aktan-Güster  Schulstr.17, 52372  Kreuzau           Kreuzau, 5.5.2015

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am  5. Mai 2015

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste
Beginn: 19:45 Uhr
Ende: 21:15 Uhr

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Frau Aktan-Güster begrüßte die anwesenden Mitglieder, da Herr von der Gracht nicht 
anwesend war. Sie stellte fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. Da zu wenige 
Mitglieder anwesend waren, wurde die Versammlung geschlossen und wieder eröffnet, um 
beschlussfähig zu sein. 

2. Jahresrückblick 

Zur Zeit hat der Förderverein 353 Mitglieder.

Es wurden folgende Aktivitäten im letzten Jahr durchgeführt: 
- Kaffee und belegte Brötchen für die Eltern der Schüler der 5. Klasse. Dies wird auch 

in diesem Jahr wiederholt, da die Resonanz gut ist.
- Der Kiosk wurde erfolgreich weitergeführt.
- Es gab einen Dankeschön-Abend für die ehrenamtlichen Mütter in der Mediothek und 

im Kiosk.
- Aufstellen und Schmücken des Weihnachtsbaumes.
- Die Trägerschaft für die Nachmittagsbetreuung besteht weiterhin.

Es wurden folgende Projekte unterstützt:

 Es wurden Laborgeräte für die Fachschaft Biologie angeschafft, damit die Lehrer mit 
der EF in Jülich an einem gemeinsamen Schulprojekt teilnehmen konnten.

 Es gab einen Zuschuss für die Anschaffung von Sitzgruppen für den Pausenhof
 Neue Informationsbroschüren für die Schule wurden finanziert.
 Es wurde eine neue Tischtennisplatte für den Pausenhof angeschafft.
 Zuschüsse für bedürftige Schüler bei Klassenfahrten
 Zuschüsse für die Trommel-AG
 Zuschuss zur Fahrt der Fünftklässler
 Preise für Chemie- Wettbewerb und Mathe- Wettbewerb
 Kunst-Förderpreise und Kosten für Werbung für den Kunstsalon
 Zuschuss für Lehrerfortbildungen
 Kosten für Materialien für den Physik- und Chemieunterricht
 Zuschuss für Anschaffung neuer Schulplaner , Portfolios
 Übernahme der Druckkosten für die Flyer Mittagspause und Beratung
 Zuschuss für ein Probewochenende der Musikklasse



 Zuschüsse zu diversen Exkursionen
 Zum 2. Mal fand ein Kletterabend für die Mitglieder des Fördervereins statt

      3. Bericht des Schatzmeisters

Der Kassenbericht und der des Kiosk, die beide beiliegen, wurden von Frau Seel und Frau 
Lawrenz erläutert. Der Verein hat im Moment ein Vermögen von 65.924,67 €.

   4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes

Der Kassenbericht wurde von Fr. Michalsky erläutert. 
Die Kasse wurde von Fr. Graß und Frau Michalsky am 13.4.15 geprüft. Die Kasse sei von 
Frau Seel und von Frau Lawrenz für den Bereich Kiosk sehr korrekt und übersichtlich geführt
worden. Die Belege wurden auf Grund der Menge stichprobenartig geprüft, wie aus dem 
beiliegenden Protokoll hervorgeht.
Fr. Michalsky schlug die Entlastung des Vorstandes vor. Der Vorstand wurde einstimmig 
entlastet.

5. Wahlen

· 1.Vorsitzende 

o Frau Aktan-Güster wurde einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt.

· Schriftführerin

o Frau Stallbaum wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt.    

·  2 Beisitzer

o Frau Wichert-Heuser wurde einstimmig bei 1 Enthaltung wiedergewählt. 
o Herr Hartmayer wurde einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt.

Da Frau Aktan-Güster zur 1. Vorsitzenden gewählt wurde, hat sie das Amt der 2. 
Vorsitzenden niedergelegt. Im nächsten Jahr wird ein/e neue/r Vorsitzende/r für die 
Restzeit von 1 Jahr gewählt.      

6. Wahl der Kassenprüfer

Frau Inge Niestroj und Frau Marion Michalsky, wurden vorgeschlagen und im Block 
einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt. 

7. Vorschläge zu zukünftigen Aktivitäten

Es wurden einige Aktivitäten und Wünsche für die Schule vorgeschlagen:



 Werbung auf der Homepage
 Besuch von Vorstandsmitgliedern bei der Infoveranstaltung der neuen 5er Klassen
 Beteiligung beim Tag der Naturwissenschaften
 Vorstellung des Fördervereins bei der 1. Schulpflegschaftssitzung nach den 

Sommerferien
 Mitglieder einladen zu einem Labortag in Zusammenarbeit mit den 

Naturwissenschaftlern

      8. Verschiedenes

Es gab keine Wortmeldungen. 
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